

やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信
令和3年4月21日発行 No. 20

●新学期が始まりました

新年度を迎え、4月6日（火）に始業式を行いました。

本年度も新型コロナウイルスの感染拡大が厳しい状況にあるため、放送での実施となりました。始業式では各学級の担任発表、その後のLHRではクラス発表が行われました。

始業式に引き続き放送での着任式では、4月から山崎高校へ着任された先生方の紹介が行われました。9名の先生方が仲間入り・復帰されました。ますます賑やかになった新しい山崎高校をよろしく願いいたします！

●ようこそ1年生

～入学式～

4月7日（水）に第39回入学式が行われ、新たに192名の1年生が入学いたしました。当日は換気や消毒を徹底し、新型コロナウイルス対策を万全に行った式となりました。



新1年生の皆さんが、一日も早く山崎高校の生活に慣れ、自分の目標を見つけ、困難を乗り越えながら夢の実現に向かって歩いていくことを、心より願っています。勉強はもちろん、部活動や行事など、様々な出来事が皆さんを待っています！



●交通安全対策と非行防止 セーフティ教室

4月8・9日（木・金）には全校生徒を対象としたセーフティ教室が開かれました。8日は日本自動車連盟委（JAF）の講師の方をお招きして、交通安全についてのお話をいただきました。交通事故は被害者になっても加害者になっても心身に大きな傷を残します。講習を受けて少しでも意識を高く持ってもらえたらと思います。コロナ禍の中、1年生は体育館で直にお話を伺い、2・3年生は各教室でPCを使用してのリモートで参加しました。



9日は町田警察署の講師の方をお招きして、非行犯罪防止についてのお話をいただきました。前日と同じく2・3年生はリモート参加となりましたが、貴重な体験になったようです。

●スタディサポート

4月14日（水）にはスタディサポートが実施されました。スタディサポートとは、生徒の現在の学力を確認するためのテストであり、1・2年生は国数英の3教科に、3年生は国語か数学の片方と英語の2教科に取り組み、自分たちの現在の実力を

確かめました。難しい問題にペンを止めながらも、集中して真剣に問題に向かっている様子が見られ、教室は静かな緊張感に包まれていました。



●kemio さん来校 在校時の思い出を語る

3月30日（火）、本校卒業生である kemio さんが、2021年夏放送予定の ABEMA オリジナルドキュメンタリー「MILLENNIAL/ミレニアル」の撮影のため本校に来校しました。



kemio さんは、現在はアメリカ ニューヨークを拠点に、SNS を駆使してマルチに活躍している動画クリエイターで、ユーモアのあるトークで若者から支持を集め、YouTube のチャンネル登録者数は190万人以上です（2020年3月現在）。

また、モデルや歌手としても活動していて、Instagram のフォロワーも110万人を超えています（2020年3月現在）。

以下、kemio さんから本校生徒へのメッセージです。

「山高生の皆さんこんにちは。kemio です。久しぶりに学校に帰って来たんですけど、山高いいですね！制服超可愛いし、久々に来たんですけど、久々感がなくてすごい楽しいです！皆さん今は学校行事とか、高校生が楽しめることが制限されたりとか、いろんな思いがあると思いますが、皆さんが健康で楽しく学校生活を送れるように祈っております。また、皆さんが学校にいるときに来れたら嬉しいです！バイバーイ！」



使われ1年撮影風景が撮られた



●中学生の皆さんへ

学校見学会など今後の予定は、学校HP・やまこう Newsletter (HPに掲載しています)を通して御連絡させていただきます。ご不明な点は、電話またはFAXにてお問い合わせください。TEL: 042-792-2891 FAX: 042-794-0440

●保護者の皆さんへ

新型コロナウイルス感染が広がっています。御家庭でも感染防止対策への御協力、よろしく願いいたします。何かありましたら、学校へ御連絡ください。

今年度から「やまこう Newsletter」に加え、行事や部活など学校でのホットな情報を「やまこう Newsflash」で紹介します。ホームページをご覧ください。

